
Alcaldia Municipal de Soledad, El Paraiso. 

Telefax: 2787-8434 
Email:munisoledad@yahoo.com 

CERTIFICACIÓN DE PUNTO DE ACTA 
La Suscrita Secretaria Municipal de este Municipio, CERTIFICA: El punto de acta que se encuentra en uno de 

.ACTA dice: N904-2025 los libros que obran en este archivo, correspondiente al año 2025 y que literalmente 

Sesión Ordinaria celebrada el dia Viernes 21 de febrero del 2025, siendo las 3:00PM presidida por el Señor 

Alcakde; Domingo Omar Sánchez Aguilar, con la asistencia del Vice-Alcalde Amilcar Lorenzo Sánchez Casco y 
los regidores por su orden; Regidor primero. Wiimer Nahúm Avila Maradiaga, Regidor segundo; Elmer Javier 

Oyuela Moran, Regidor Tercero; German Alvarez López, Regidor Cuarto: Wilmer Alexander Vásquez Ménd 
Regidor Quinto: Teodoro Flores Carrasco, Regidor sexto: Juan Esaú Barahona Herrera.-Ante la Secretaria 

Municipal quien da fe de la misma para desarrollar la siguiente agenda,-1"....2....-3°...4°....5°....6...7". 

Lectura,, discusión y Resolución de Correspondencia.- Los Alcaldes Auxiliares del Municipio de Soledad, El 

Paraiso, en vista del trabajo realizado para la feria FERISOL 2025 del 22 al 26 de enero del presente año. 

solicitana la corporación municipal se les reconozca con un incentivo economico, ya que son personas de bajos 
recursos economicos y dicho trabajo les acarreo gastos de transportes y otros,- La Corporación Municipal 
acuerda aprobar la solicitud y darles un incentivo económico de Lps.300.00 por dia trabajado.-Los Miembros 
del Comite Oro: anizador de la Feria FERISOL 2025 en honor a la celebraión de La Feria Patronal de La Virgen 

Gaicitan a la coporadon de Soledad, municipal se les reconozca con un incentivo económico por el trabajo 
realizado en la organización y desarrollo de todas las actividades de la Feria FERISOL 2025 asi como también 
de la organización del campeonato de futbol FERISOL 2025 ya que dicho trabajo les acarreo gastos económicos 

de transporte y otros gastos.-La Corporación Municipal acordó darles un incentivo económico de Lps.300.00, 

por dia trabajado y dicho pago se efectué a través del organizador del campeonato Fredis Olvin Casco Aguilar 
y de la feria FERISOL 2025 Melvin Donaldo Aquilar Carrasco ya que dicho pago se efectuara a través de cheque 

e la feria.-Los Habitantes ya que era el encargado del personal que trabajo en el desarrollo de las actividades 
de la Comunidad de Plan Grande, Aldea San Marcos, hacen de conocimiento a la Corporación Municipal que 
por la entrada de la Comunidad de Plan Grande Sector Abajo, el tramo de carretera es intransitable. Por lo que 
solicitan se les ayude con un proyecto de construcción de huellas en dicho tramo de carretera. -La Corporación 
Municipal acordó aprobar la solicitud -Los Miembros de Patronato de la Comunidad de Plan Grande. Aldea San Marcos hacen de conocimiento a la Corporación Municipal que en El Sector de ElI Plan de El Barreal de la 

comunidad de Plan Grande, anteriomente se contaba con un Rotoplas de 4,000 galones de agua. que 
abastecia este sector del servicio de agua potable, pero debido a la presiön del agua, y el estar expuesto a la 
calor solar exploto dejando dicho sector sin el servicio de agua potable. Por lo que solicitan a la Corporación 
Municipal Solicitando la construcción de un tanque de ferrocemento para el beneficio de la población que se 
encuentra actualmente sin el servicio de agua.-La Corporación Municipal acordó aprobar la Solicitud,- EI 

Personal de Salud de los Diferentes blecimientos e S e Salud, solicita a la Corporación Municipal el apoyo con Salud, SOe 
20 latas de leche nido crecimiento o pediasure, para niños con problemas de destruición 
de Soledad, en la cual adjuntan el listado de los nifños con dicho problema en 
de Salud.-La Corporación Municipal acordó aprobar la solicitud.-El Comité de Salud del Centro 
integrado por siete áreas de influencia seis de estas comunidades de este Termino Municipal y una del Municipio 

de Pespire en el Departamento de Choluteca, viendo la necesidad que tiene el Centro asistencial, Solicitan a la 
Corporación Municipal el mejoramiento como ser: Encielado del Edificio, Mejoramiento Cerca Perimetral, 
Ventanas y puertas, Mejoramiento del sistema eléctrico, Mobiliario, Mejoramiento de baños y lavamanos. Es 
dificil poder mejorar lo descrito en la solicitud con fondos propios.-La Corporación Municipal acordó aprobar la 
solicitud-8.-Anfone de Actividades. -EI Señor Alcalde Municipal Informo que se renovó la pdlza de seguro de automóil con la aseguradora seguros Lafise Honduras para vehiculo municipal Nissan Frontier PICKUP año 
2023 color rojo y se realizó la renovación con vigencia del 13 de febrero 2025 hasta el 13 de febrero 2026. con 

un valor asegurado de Lps.786,732.00 y la prima total anual a pagar es de Lps.19,989.59.-La Corporación 
Municipal en resolución n£nime están de acuerdo con la renovación de la pöliza de seguroy que se realice el 

pago de la prima total anual.-El Regidor Elmer Javier Oyuela informo a la Corporación Municipal que ya se 
recibió visita por parte del FHIS y por la empresa Constructora que estarå cargo de la onstrucción de la Fase 

In de pavimento en el tramo del Tamarindo, hasta El Matapalo realizando inspección del tramo de carretera y 
buscando material selecto y un terreno para ubicarse con el material y la maquina concretera. También 
manifestaron que el Arbol de Almendro que se encuentra en la vuelta de la comunidad de El Tamarindo, debe 
ser cortado, pero que eso lo debe de hacer la Alcaldia. El Señor Acalde Municipal manifesto que se deberia de 
hablar con el dueño de la propiedad, para que autorice el corte de dicho ártol. - La Corporación Municipal 
autoriza el corte del Arbol para que se pueda realizar la construccióon del pavimiento, sin obstáculo alguno.-El 
Señior Alcalde Municipal infomo a la Corporación Municipal que por parte del FHIS le prometieron ayudarle con 
600 metros de pavimento, para lo cual es necesario mandar hacer dos perfiles, por lo que es necesario elegi 
los lugares, donde se realizaran dichos proyectos. -La Corporación Municipal autoriza al Señor Alcalde 
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Municipal para que mande a elaborar dichos perfiles.-Fima y Sello de secretaria Municipal Rixy Mabel Gomez 

Nüñez. Es copia fiel de su ornginal. Extendida en el Municipio de Soledad, EI Paraiso, a los 12 dias del mes de 
marzo del año dos mil Veinticinco. 



Alcaldia Municipal de Soledad, El Paraíso. 
Telefax: 2787-8434 

Email:munisoledad@yahoo. com 

CERTIFICACIÓN DE PUNTO DE ACTA 
La Suscrita Secretaria Municipal de este Municipio, CERTIFICA: El punto de acta que 
se encuentra en uno de los libros que obran en este archivo, correspondiente al año 
2025 y que literalmente dice: ACTA N°03-2025 Sesión Ordinaria celebrada el dia 
Martes 04 de febrero del 2025, siendo las 3:00PM presidida por el Señor Alcalde. 
Domingo Omar Sánchez Aguilar, con la asistencia del Vice-Alcalde Amilcar Lorenzo 
Sánchez Casco y los regidores por su orden; Regidor primero: Wilmer Nahüm Avila 
Maradiaga, Regidor segundo; Elmer Javier Oyuela Moran, Regidor Tercero; German 
Alvarez Löpez, Regidor Cuarto: Wilmer Alexander Vásquez Méndez, Regidor Quinto: 
Teodoro Flores Carrasco, Regidor sexto: Juan Esaú Barahona Herrera.-Ante la 
Secretaria da fe de la misma para desarrollar la siguiente agenda. 1°...2-28 qen 

6°.Lectura, discusión Resolución de 
Correspondencia.- La Enfermera Glenda Margoth Carrasco con DNIO714-1969 
00020, del Centro de Salud de Soledad Centro, Solicita a la Corporación Municipal 
apoyo con transporte para a el personal de Salud, desde El Centro de Salud de Barrio El 
Centro, Aldea Soledad Centro, hasta las Comunidades de Cerro Bonito, Rodeito, 

Capulin, EI Tejar, ElI Llano y Viceversa para realizar Consultay vacunación General y 
evaluación de Niños menos de 05 años.- La Corporación Municipal acordó aprobar la 
solicitud.-El Auxiliar de Enfermería Marcos Francisco Sánchez de Soledad Centro, 

Solicita a la Corporación Municipal transporte para el traslado de Medicamento de Danli 
hacia todos los Centros de Salud del Municipio de Soledad, el dia miércoles 05 de 
febrero del 2025.-La Corporación Municipal acordó aprobar la Solicitud con el 
transporte.-El Grupo de Empresa Asociativa de Campesinos de La Comunidad de Las 
Casillas, Aldea Soledad Centro, Solicita a la Corporación Municipal los siguientes 
Materiales; Rotoplas, Un rollo de manguera de linea de conducción de 2 pulgadas, una 
lata de PVC y 6 rollos de mangueras de media pulgada, para instalación de sistema de 
riego en Escuela de Campo acompañado por el Técnico AMEA del programa UMAGRI. 
La Corporación Municipal acordó aprobar la solicitud.-El Coordinador de COPACO de 
la comunidad de EI Tejar, Aldea San Diego, por este medio me dirijo ante ustedes 
Miembros de la Corporación Municipal, se nos ayude con una colaboración económica, 
para la Celebración de Aniversario del Padre Eulogio Alvarez. Dicha actividad se llevará 
a cabo el dia 18 de febrero del presente año.-La Corporación Municipal acordó aprobar 
la solicitud con la cantidad de Lps.5,000.00.-7.-Infome de Actividades.- El Señor 
Alcalde propuso a la Corporación Municipal se realice la construcción de huellas de 
concreto hidráulico en la carretera de El Rodeo, Las Mesillas, Mal Paso, Barreal y Plan 
Grande.-Estando de acuerdo la Corporaciön Municipal.-EI Señor Alcalde informó a la 
Corporación Municipal que los habitantes de la Comunidad de La Ceiba están 
solicitando se les ayude con cemento para construir huellas en la carretera que conduce 
del Tamarindo a la Comunidad de La Ceiba y También los vecinos de Las Casillas están 
solicitando cemento para la construcción de huellas.-Estando de acuerdo la 
Corporación Municipal.-Seguidamente informo que ya se está trabajando en la 
reparación de balastreo de carretera de Las Marias, Rodeo y CerrO Bonito y falta el 
tramo de carretera que conduce de Santo Domingo, San Juan Las Floresy La Reforma. 
Por lo que propone se solicite crédito de maquinaria para balastreo de dicho tramo de 
carretera.- Al Mismo tiempo propuso que al terminar la reparación de los tramos de 
carretera en Santo Domingo se solicite crédito de maquinaria a la Constructora Osorio 
Brizuela para reparar y balastrear el tramo de carretera del Victoriano a La Victoria y 
Platanar y se repare la carretera de Mal Paso, Portillo Blanco y El Retiro. -Estando de 
acuerdo la Corporación Municipal.-Firma y Sello de secretaria Municipal Rixy Mabel 
Gómez Núñez. Es copia fiel de su original. Extendida en el Municipio de Soledad, El 
Paraiso, a los 12 dias del mes de marzo del año dos mil Veinticinco. 
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